

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

[@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Mardi 18 septembre 2018

Nathalie Appéré salue la mémoire de Joël Morfoisse

J'ai appris avec tristesse le décès de Joël Morfoisse, élu pour la première fois au Conseil municipal entre 1989 et 1995, puis entre 2001 et 2008. C'est lors de ce second mandat que nous avons siégé ensemble, aux côtés d'Edmond Hervé, alors que Joël Morfoisse était conseiller municipal délégué aux espaces publics.

Je souhaite saluer la mémoire d'un homme de conviction, militant de la cause écologique. Il défendait avec force l'idée que le développement durable n'est pas un slogan, mais trouve une réalité concrète dans nos villes.

Au nom du Conseil municipal et en mon nom propre, j'adresse à sa famille et à ses proches mes sincères condoléances et ma profonde sympathie.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes
